

‘Cruzada Especial de Sanidad Divina’ Transmitida a todo el mundo



▲ Diaconisa Mayor Yong-Nyuh Kim (86, Cheongju) testificando sobre la sanidad de fractura de rótula.

Las ardientes obras del Espíritu Santo trajeron una vez más corrientes de sanidad y de transformaciones del corazón a la Iglesia Central Manmin, cuando se realizaba “La Cruzada Especial de Sanidad Divina” durante la vigilia del viernes 30 de Mayo del 2008, a los que sufrían de una variedad de enfermedades.

Realizándose en la segunda mitad de la vigilia del viernes (de las 11 p.m. del viernes a las 4 a.m. de la mañana del sábado) en la Iglesia Central Manmin, cada último viernes del mes se llevan a cabo “cruzadas de sanidad divina”, durante las cuales la congregación puede recibir la oración para los enfermos del Dr. Jaerock Lee. Sin embargo, este mes de mayo, el Dr. Jaerock Lee había planificado orar de forma individual por cada uno de los enfermos en esta “cruzada especial de sanidad divina”.

Los participantes enfermos no solamente fueron de Corea sino también de diversos otros países como África, Francia, Malasia, Singapur, Taiwán y Japón, quienes se registraron por el Internet y en total, hubo cerca de 1,700 pacientes sufriendo de más de 500 diferentes tipos de enfermedades. El día de la cruzada, más de 170 personas dieron testimonio de la sanidad de Dios sobre sus enfermedades y los testimonios han estado inundando la iglesia a través de visitas personales, llamadas telefónicas, cartas y más.

Los eventos de esta cruzada especial fueron transmitidos al resto del mundo a través de la Red Global Cristiana (GCN, siglas en inglés) y por el Internet (continúa en la página 4).

La revista “DagenMagazinet” de Noruega destaca la ‘Conferencia Internacional de Médicos Cristianos’ de la WCDN

La revista Cristiana diaria de Noruega DagenMagazinet publicó un reportaje especial de “La 5ª Conferencia Internacional de Médicos Cristianos” en su edición del 31 de Mayo del 2008.

La Conferencia Anual Internacional Médico Cristiana, realizada por la Red Mundial de Médicos Cristianos (WCDN), es una reunión de profesionales de la medicina Cristiana que presentan y discuten los casos de sanidades divinas realizadas a través de la oración y confirman sus presentaciones con registros médicos. La 5ª Conferencia se llevó a cabo en Trondheim, Noruega, del 15 al 16 de Mayo del 2008.

La revista Dagen Magazinet proporcionó una introducción de la Iglesia Central Manmin en Seúl, Sur Corea, que apoya la reunión anual y del Dr. Jaerock Lee, fundador de la WCDN. La revista también reportó que la Iglesia propaga el evangelio a todo el mundo con cruzadas internacionales dirigidas por el Dr. Lee y por el ministerio de transmisiones de Manmin TV.

En una entrevista con el Dr. Jenis av Rana, Presidente del Comité de Organización de la Conferencia de Trondheim, el artículo también ofreció una breve referencia del amor y del servicio de los miembros de la Iglesia Central Manmin.



Comisionado: Misionero para Bélgica

El 8 de Junio del 2008, fue comisionado un misionero a Bélgica. La misionera Christina Noh se ofreció voluntariamente para convertirse misionera después de presenciar cómo las iglesias en Europa fueron transformadas y cómo experimentaron el avivamiento a través de las dos oportunidades que brindaron los “Campamentos del Mensaje de la Cruz: Europa” los cuales fueron dirigidos por el Centro de Entrenamiento Misionero Manmin (MMTC). A la fecha, la Iglesia Central Manmin ha comisionado más de 126 misioneros para América, Europa, Asia y África.



Oración de amor

Siendo ateísta toda una vida, había sufrido durante 7 años de diversas enfermedades y estaba esperando la muerte. Un día, mi hermana mayor vino a Seúl desde el interior del país y me pidió que la llevara a un centro de oración que ella había estado deseando visitar. Pensando que quizá ella no tenía a nadie más a quien pedirle que la acompañara, excepto a su hermano enfermo, fui con ella. El momento que me arrodillé en ese lugar de oración, Dios sanó todas mis enfermedades.

Después de esta experiencia, me di cuenta que mi hermana había estado orando por mí durante mucho tiempo. Fortalecido por esa oración, pude llegar delante de Dios, llegué a creer en Jesucristo, y lo acepté como mi Salvador.

Así como escribe el salmista, “Los que sembraron con lágrimas, con regocijo segarán” (126:5), la oración de amor por otras almas siempre produce fruto.

De la columna “The Way” (El Camino) del Dr. Jaerock Lee publicada en el periódico The Kyunghyang



MANMIN TV

Tel: 82-2-824-7107
Fax: 82-2-813-7107
www.manmintv.org
e-mail: info@manmintv.org



MIS

Manmin International Seminary
(Seminario Internacional Manmin)

Tel: 82-2-818-7334
Fax: 82-2-813-7339
www.manminseminary.org
e-mail: laddertohe@yahoo.com



World Christian Doctors Network
(La Red Mundial de Médicos Cristianos)

Tel: 82-2-818-7010
Fax: 82-2-851-3846
www.wcdn.org
e-mail: hwang1923@empal.com



URIMBOOKS

(Libros URIM)

Tel: 82-2-818-7307
Fax: 82-2-851-3854
www.urimbook.com
e-mail: urimbook@hotmail.com

NOTA





Senior Pastor Dr. Jaerock Lee

El poder del Espíritu Santo

“...Y de repente vino del cielo un estruendo como de un viento recio que soplaba, el cual llenó toda la casa donde estaban sentados; y se les aparecieron lenguas repartidas, como de fuego, asentándose sobre cada uno de ellos...” (Hecho 2:1-4)

Después que Dios prometió dar a Sus hijo “otro Consolador” (Hecho 1:4-5; Juan 14:16), el Espíritu Santo vino a morar en sus corazones y en ellos el Espíritu Santo lleva a cabo Su ministerio como el “Espíritu consolador”. El Espíritu Santo enseña la verdad a los hijos de Dios así como lo hace un maestro, los ayuda cuando están débiles como lo hace una madre, y los capacita para permanecer en su camino con fe. Hasta el momento que los hijos de Dios llegan a las puertas del cielo, el Espíritu Santo camino al lado de ellos sin distraerse y sin rendirse.

Solamente cuando los hijos de Dios son fortalecidos por el poder del Espíritu Santo pueden convertirse en hombres de espíritu y de espíritu perfecto (1 Tesalonicenses 5:23).

1. Tenemos que buscar de todo corazón al Espíritu Santo si queremos recibir Su ayuda

En Hechos 2:38 Pedro nos dice, “Arrepentíos, y bautícese cada uno de vosotros en el nombre de Jesucristo para perdón de los pecados; y recibiréis el don del Espíritu Santo”. Debido a que el Espíritu Santo es el sagrado Espíritu de Dios Mismo, Él no puede morar en un corazón pecador. Todo aquel que se arrepiente de sus pecados, acepta a Jesús como su Salvador, y recibe entonces el perdón de sus pecados, este individuo puede recibir al Espíritu Santo como un don de Dios. Jesús nos recuerda en Lucas 11:13, “Pues si vosotros, siendo malos, sabéis dar buenas dádivas a vuestros hijos, ¿cuánto más vuestro Padre celestial dará el Espíritu Santo a los que se lo pidan?”.

Sin embargo, incluso después que alguien ha recibido al Espíritu Santo, el grado de Su ayuda varía dependiendo de cuánto el individuo busca y desea al Espíritu Santo. Por ejemplo, dependiendo del grado al cual las personas deseen ser llenos del Espíritu Santo, los niveles a los cuales se llenan de Él varían de una persona a otra. “Ser llenos del Espíritu Santo” se refiere a “el estado en el cual el Espíritu Santo mora en un individuo y lo capacita, por medio de la verdad en su corazón, a sentir y experimentar el reino espiritual”. En otras palabras, el Espíritu Santo hace posible que esa persona en la cual Él reside, pueda sentir y experimentar el reino espiritual en el cual no hay pecado sino solamente paz, gozo y agradecimiento.

A fin de ser llenos del Espíritu Santo, nuestros corazones tienen que ser preparados y nosotros tenemos que buscarlo con un deseo intenso. Para preparar nuestros corazones, tenemos primero que derribar el muro de pecado que existe en nuestra relación con Dios. Por lo tanto, cuando nos arrepentimos de nuestros pecados y le buscamos a Él con un corazón apasionado, podemos ser llenos con el Espíritu Santo.

A los que le buscan apasionadamente, el Espíritu Santo siempre les da gracia y llena sus corazones. Así como necesitamos mantener el fuego encendido a fin de mantener el agua hirviendo, permanecer con la llenura del Espíritu requiere que nosotros busquemos Su ayuda sin cesar. Podemos permanecer llenos del Espíritu Santo cuando clamamos a Dios en oración, lo alabamos con el corazón y lo adoramos en espíritu y en verdad.

Sin embargo, con el paso del tiempo, algunas personas pueden perder la llenura del Espíritu Santo. Esto se debe a que no buscan apasionadamente Su ayuda y, al perder la llenura que habían recibido y experimentado, sus corazones vuelven a quedar fijados de nuevo en el mundo. Si alguien anhela el cielo, no solamente tiene que buscar siempre la ayuda del Espíritu Santo sino también tiene que orar intensamente para permanecer lleno de Él.

2. Cuando el Espíritu Santo viene a nosotros, podemos recibir poder.

El Espíritu Santo nos fortalece para que podamos orar. Por supuesto, uno tiene que hacer un esfuerzo. Incluso si esta persona tiene dificultades para orar al principio, si se aferra a la oración, el Espíritu Santo le recordará las cosas y las peticiones por la cuales debe orar. El Espíritu Santo sabe bien lo que necesitamos y Él desea que nuestros espíritus prosperen. Por lo tanto, cuando Él nos ayuda, podemos con facilidad recibir la fortaleza para orar ya que el Espíritu Santo intercede por nosotros “conforme a la voluntad de Dios” (Romanos 8:27).

Cuando leemos o escuchamos la palabra de Dios proclamada, el Espíritu Santo también nos fortalece para comprenderla. La Biblia fue escrita por aquellos que recibieron la palabra de Dios bajo la inspiración del Espíritu Santo y como el Espíritu de la verdad, El Espíritu Santo conoce la voluntad exacta de Dios. De tal manera, cuando escuchamos los sermones o cuando tratamos de comprender el significado espiritual contenido en los versículos de la Biblia, es mucho mejor recibir la ayuda del Espíritu Santo. Además, El Espíritu Santo puede también iluminarnos en el significado de los sermones o de los versículos bíblicos hablándonos y guiando nuestros corazones.

En Hechos 2, encontramos que Pedro, refiriéndose a las profecías del Antiguo Testamento, testificó sobre cómo las profecías a cerca de la venida y la presencia del Espíritu Santo y de la resurrección del Señor habían sido cumplidas. Pedro pudo comprender las profecías del Antiguo Testamento y valientemente testificarles a ellos porque había sido fortalecido por el Espíritu Santo. Después de esto, Pedro y otros apóstoles permanecieron en la llenura del Espíritu Santo y valerosamente proclamaron al mundo sobre Jesús y sobre el mensaje de salvación.

El momento más perfecto para que nosotros comprendamos la Palabra bajo la inspiración del Espíritu Santo es cuando adoramos a Dios en espíritu y en verdad. “Adorar en espíritu” se refiere a comprender la Palabra de Dios bajo la inspiración del Espíritu Santo. A fin de recibir esa gracia desde lo alto, cada uno de ustedes tiene que “adorar en verdad”. Cuando adoramos a Dios con todo nuestro corazón, voluntad y devoción, Él nos dará gracia espiritual.

Es más, el Espíritu Santo nos recuerda los versículos bíblicos apropiados cada vez que lo considera necesario. En Marcos 13:11, Jesús nos dice, “Pero cuando os trajeren para entregaros, no os preocupéis por lo que habéis de decir, ni lo penséis, sino lo que os fuere dado en aquella hora, eso hablad; porque no sois vosotros los que habláis, sino el Espíritu Santo”. En otras palabras, cuando buscamos propagar el evangelio, visitar hogares de hermanos de la iglesia u ofrecer consejo a nuestros hermanos y hermanas en Cristo, el Espíritu Santo nos recordará los versículos que otras personas tienen que escuchar de nuestros labios y cuando nosotros trabajemos en medio del poder del Espíritu Santo, podremos producir buenos frutos.

El poder del Espíritu Santo no conoce límites. Él nos fortalece para que pensemos siempre para bien y para que nos deshagamos de nuestros pecados. Por lo tanto, cuando recibimos al Espíritu Santo, vivir una vida en Cristo no es difícil. Sin embargo, incluso cuando alguien ha recibido al Espíritu Santo, puede enfrentar dificultades al vivir una vida en Cristo mientras no haya recibido el poder del Espíritu Santo. Esto puede ser comparado a un individuo que trata de “mover” un carro con su propia fuerza, en lugar de “manejarlo” con la ayuda de un motor.

La vida de una persona que ha recibido el poder del Espíritu Santo puede ser comparada a un individuo manejando un carro sin ningún esfuerzo. El poder del Espíritu Santo acorta y facilita una jornada que, cuando se recorre en soledad, es muy larga y ardua.

3. Por medio del Espíritu Santo, podemos comprender incluso lo profundo de Dios

1 Corintios 2:10 nos dice, “Pero Dios nos las reveló a nosotros por el Espíritu; porque el Espíritu todo lo escudriña, aun lo profundo de Dios”. Aquí, comprender “lo profundo de Dios” es hecho posible con el corazón de espíritu y el corazón de espíritu perfecto (1 Tesalonicenses 5:23). Como Dios es espíritu, nosotros podemos comprender lo profundo de Dios al grado en que alcancemos el corazón de Dios.

Es posible para nosotros transformar nuestro corazón a corazón de espíritu solamente por medio del Espíritu Santo. Así como Jesús nos dice en Juan 3:6, “Lo que es nacido de la carne, carne es; y lo que es nacido del Espíritu, espíritu es”, podemos darle vida al espíritu solamente por medio del Espíritu Santo. En Juan 16:13, Jesús también nos recuerda, “Pero cuando venga el Espíritu de verdad, él os guiará a toda la verdad; porque no hablará por su propia cuenta, sino que hablará todo lo que oyere, y os hará saber las cosas que habrán de venir”.

Al hablarnos y al guiar nuestros corazones, el Espíritu Santo siempre nos recuerda la verdad y nos dice sobre la buena voluntad que agrada a Dios. Cuando obedecemos al Espíritu Santo en tales momentos, podemos alcanzar el corazón de espíritu. Estaremos entonces alejados del pecado y caminaremos en la luz.

Sacar de nuestro corazón los atributos de la carne es posible solamente por el poder del Espíritu Santo. Los atributos de la carne a los cuales hemos tenido que acostumbrarnos, que se han convertido en parte de nosotros, no pueden ser echados fuera solo con nuestra voluntad y esfuerzo. El poder para destruir completamente los atributos de la carne pertenece al Espíritu Santo. Cuando oramos con intensidad, el Espíritu Santo reduce a cenizas los atributos de la carne.

Los pensamientos carnales y las obras de la carne también desaparecerán según el grado en que los atributos de la carne son destruidos. Un individuo de cuyo corazón un atributo de la carne llamado orgullo ha desaparecido estará en paz con los demás incluso cuando ellos no le sirvan. Él no pensará que las otras personas lo están ignorando, no se sentirá incómodo, ni demostrará sentimientos enfermizos en su hablar. Cuando un individuo echa fuera tales atributos de la carne como el orgullo, será provisto con mucho consuelo y agrado en la vida.

Como el Espíritu Santo escudriña nuestro corazón con precisión, Él nos recuerda sin cesar los atributos de la carne que tenemos que echar fuera y el corazón de espíritu con el cual debemos llenarnos. Las personas que obedecen el consejo del Espíritu Santo pueden rápidamente entrar al nivel de espíritu y de espíritu perfecto. Por esta razón, según el grado de espíritu que alcancemos en nuestro corazón así comprenderemos lo profundo de Dios, quien, incluso en la actualidad, está esperando a que esa última alma, Su verdadero hijo con quien pueda compartir lo profundo de Su corazón, se presente como Su invaluable fruto.

Queridos hermanos y hermanas en Cristo, desde el momento de la ascensión del Señor hasta Su segunda venida, el Espíritu Santo ha estado y está, en persona, cuidando a todos aquellos que creen en Dios y guiándolos al cielo.

Pueda cada uno de ustedes estar agradecido con Dios por habernos enviado al Espíritu Santo, deseando Su ayuda y rápidamente llegaran al espíritu y al espíritu perfecto con el poder del Espíritu Santo. ¡Yo oro en el nombre de nuestro Señor Jesucristo! ✝

“¡Dios ciertamente está vivo!”

Muchos participantes de la Cruzada Especial de Sanidad Divina que se llevó a cabo la noche del viernes 30 y la madrugada del sábado 31 de Mayo del 2008, experimentaron las sanidades y las respuestas de Dios a sus oraciones. Noticias Manmin se reunió con algunos de ellos e investigó las condiciones en las cuales ellos pudieron arrebatar de lo alto las respuestas de Dios.

“¡Puedo escuchar a través de mi oído izquierdo por primera vez desde hace 20 años!”
Hitomi Kojima (Osaka, Japón)



Hace dos décadas, yo no podía percibir sonido en mi oído izquierdo y fui al hospital para una evaluación, la cual me diagnosticó con “sordera repentina” de origen incierto. Durante las siguientes 2 semanas, me sentía mareada cada mañana cuando me levantaba de la cama, vomitaba repetidamente, y no podía manejar un auto ni mi bicicleta. El ruido constante en mi oído, como aquel que produce un grillo, me evitó alcanzar una buena noche de sueño durante un año.

Luego a principios de Mayo del 2008, asistí a una cruzada del pañuelo (Hechos 19:11-12) realizada en la Iglesia Manmin de Maizuru y recibí la oración con el pañuelo. Pronto me di cuenta que estaba escuchando con mi oído izquierdo por primera vez en 20 años. Me mantuve firme en la creencia que sería totalmente sanada cuando recibiera la oración de Dr. Jaerock Lee, y empecé a prepararme ayunando en las mañanas y con ofrendas de paz. Luego una noche, tuve un sueño en el cual el Dr. Jaerock Lee me visitó y me dijo que no solo mi oído sino todo mi cuerpo serían limpiados.

Cuando llegué a Corea, estaba convencida de la sanidad que recibiría. Durante dos semanas participé en las reuniones realizadas en el Centro de Oración Manmin. Durante la Cruzada Especial de Sanidad Divina, recibí la oración del Dr. Jaerock Lee y en ese momento, hubo una sensación de frío descendiendo de mi cabeza hasta mis pies. A partir de ese momento, he podido escuchar bien con mi oído izquierdo aun cuando cubro el oído derecho con mi mano. ¡Aleluya!

“¡Libre al Fin!”

Chul-Hyun Song (4 Distrito; 2-5 Misión de Hombres)

Cuando tenía 29 años, me dañé la cintura. Para empeorar las cosas, fui golpeado por un carro conducido por un conductor ebrio, 7 años después de eso yo continuaba sin poder usar el lado derecho de mi cuerpo. Siempre cojeaba y en ocasiones me era difícil hasta levantar mis brazos. Día tras día, mi hombro derecho, brazo y pierna permanecían en constante dolor. Es más, hace 7 años mi brazo quedó atrapado en una trampa para ratas y mi dedo meñique se quebró y quedó rígido sin ser nunca completamente sanado. Cuando apuñaba mi mano, el meñique no se doblaba.

Después de recibir la oración del Dr. Jaerock Lee durante la Cruzada Especial de Sanidad Divina en Mayo, una sensación que me quemaba abrazó mi cuerpo y algo realmente notable sucedió. Inmediatamente me di cuenta que ahora podía doblar el meñique de mi mano derecha, el dolor de mi brazo y pierna derecha había desaparecido, y mi cuerpo se sentía como una pluma.



“La enfermedad del Parkinson no es problema para Dios”

Yeon-Wan Jung (3-1 Distrito; 5-1 Misión de hombres)



Hace 4 años, empecé a tener dificultades para hablar y mi cuerpo temblaba incontrolablemente. Durante una visita al hospital para una evaluación, fui diagnosticado con el síndrome del Parkinson. Durante un mes previo a la Cruzada Especial de Sanidad Divina, los síntomas empeoraron después que dejé de tomar medicamentos. Soportando por fe, me preparé con ayuno y oración mientras participaba en reuniones en el Centro de Oración Manmin. También escuché repetidamente los sermones de “El Mensaje de la Cruz” grabados en casetes que mi hija (Diaconisa Ae-Kyung Jung) me había dado, y empecé a poseer fe por medio de la lectura de los libros del Dr. Jaerock Lee Cielo e Infierno.

La Cruzada Especial de Sanidad Divina empezó y mi cuerpo también empezó a sentirse mucho más ligero durante el tiempo de arrepentimiento. Cuando el Dr. Jaerock Lee oró por los enfermos desde el púlpito, yo me di cuenta que el mareo y el temblor habían desaparecido y que ahora podía caminar por mi mismo y podía mover libremente mis manos y mis pies.

“Ahora sé por qué Dios me dijo, ‘Id y vedlo’”
Jan Hong In (Paris, Francia)

Cuando conocí a la Pastora Liu Tsia Fang en una reunión en Paris en el mes de febrero de este año, ella me habló sobre la Iglesia Central Manmin y sobre el Dr. Jaerock Lee. Intrigada, posteriormente compré e inicié a leer la versión en Chino de los libros



del Dr. Lee Saboreando la vida eterna antes de la muerte, El Mensaje de la Cruz, Cielo I y II, Infierno, La Medida de la Fe, y El Poder de Dios.

De estos libros aprendí que el Dr. Jaerock Lee es un hombre fiel a Dios y que se comunica profundamente con Él. Yo siempre había pensado que si alguien profesa su fe en Dios, no solamente tiene que abstenerse de pecar sino también echar fuera todo el pecado porque eso es precisamente lo que la Biblia nos ordena que hagamos. Yo sé que muchas personas dicen que es imposible para los Cristianos, quienes después de todo son solamente humanos, puedan permanecer alejados del pecado y echarlo fuera totalmente. Sin embargo, el Dr. Lee nos dice claramente las razones por las cuales tenemos que hacerlo y las formas de lograrlo.

Un día, la Pastora Liu Tsia Fang me pidió que la acompañara en un viaje a Corea a finales de Mayo. Esa noche, tratando de comprender la voluntad de Dios en la propuesta que había recibido, me dediqué a un tiempo de oración. Después cuando abrí la Biblia, la primera frase que cautivó mi mirada fue “Id y vedlo” en Marcos 6:38. Tres días antes de partir para Corea, guiada por la curiosidad, hice una investigación en el Internet sobre la Iglesia Central Manmin. Había muchos sitios Web y escritos condenando a la Iglesia Central Manmin como hereja. Quedé desconcertada pero permanecí convencida de la gracia que había recibido a través de los libros del Dr. Lee y pensé, ‘Los grandes siervos de Dios son grandemente perseguidos. Satanás teme mucho a los que sirven a Dios con fidelidad’.

Después de llegar a Corea el 26 de Mayo, pude confirmar dentro y en los alrededores de la Iglesia Central Manmin las obras de Dios que se ha estado realizando a través del Dr. Jaerock Lee. Además, nunca había visto en otro lugar la clase de cercanía entre un pastor y una congregación como la que existe en Manmin. El amor que los miembros de Manmin tienen por su pastor brota de su corazón y se debe a que el Dr. Lee los trata con amor y sin equivocación les da testimonio del Dios viviente.

Antes de la Cruzada Especial de Sanidad Divina el 30 de Mayo, me registré como paciente. Me sentía profundamente conmovida por medio del Dr. Lee dando testimonio de Dios y de Jesucristo a través de un mensaje titulado “Fe” y orando por cada uno de los 1,700 pacientes reunidos. Cuando me tocó el turno de recibir la oración del Dr. Lee, mi nariz se sentía despejada. No había podido dormir por varios días a causa de un severo resfriado pero mi cuerpo se sentía liviano. Por encima de eso, también fui sanada de miopía y de otros malestares. ¡Aleluya!



Durante mi estancia en Corea, me di cuenta por qué Dios me dijo, “¡id y vedlo!”. Regresé a Francia con mi amor por Dios renovado y con esperanza por el cielo.

Estruendosas obras del Espíritu Santo

De la escena de respuestas y sanidades de Dios



La Iglesia Central Manmin es un lugar donde un recién llegado puede al principio entrar por sus puertas como un paciente pero termina convirtiéndose en un obrero del Señor con una salud robusta, a medida que el mensaje de vida y las obras visibles de las sanidades de Dios son absorbidas por su fe y su esperanza. De tal forma que, no son mucho en Manmin lo que son atacados por las enfermedades.

Sin embargo, el Pastor General Dr. Jaerock Lee se entristece cada vez que ve a los que nacieron mudos o que están confinados a sillas de ruedas para toda la vida a causa de graves enfermedades. Por esta razón, el Dr. Lee prometió en un sermón que oraría de manera individual por los enfermos durante la reunión mensual de sanidad divina a finales de Mayo, y la Iglesia no hizo publicidad del evento. Sin embargo después de escuchar las noticias de esta ocasión especial, cientos de pacientes de las iglesias filiales Manmin, de otras iglesias e incluso del extranjero llenaron la Iglesia Central Manmin en ese último viernes de Mayo del 2008.

Cruzada especial de sanidades divinas: Abrasadoras obras del Espíritu Santo

En la tarde del viernes 30 de Mayo, el Santuario Principal de la Iglesia Central Manmin estaba abarrotado de personas esperando impacientemente para que la cruzada diera inicio. Aquellos que no pudieron entrar al Santuario Principal, muchos de los cuales dependían de sillas de ruedas y bastones, llenaron el Segundo y el Tercer



Santuario. Registrándose desde las 3 hasta las 10 p.m. estuvieron cerca de 1,700 pacientes sufriendo de más de 500 clases de enfermedades de naturaleza neurológica, respiratoria, endocrina, digestiva, circulatoria, ortopédica y dermatológica, y enfermedades concernientes a obstetricia y ginecología.

Una reunión realizada por el Centro de Oración Manmin (Sra. Boknim Lee, Presidenta), como preámbulo a la Cruzada Especial de Sanidad Divina, ofreció a los participantes un momento para examinar su fe y sus vidas en Cristo y para rendir sus corazones en arrepentimiento.

Multitudes aglutinadas en el escenario para dar testimonio

Durante la primera mitad de la vigilia del viernes, el Dr. Jaerock Lee proclamó un mensaje titulado "Fe" (Marcos 9:23). Esto sirvió como fuerte entremés para sembrar semillas de fe en los corazones de los pacientes en un corto tiempo. Continuando con la primera parte del servicio, un video manifestando los testimonios de aquellos que habían recibido la sanidad de Dios a través de la oración del Dr. Lee fue mostrado, el cual fue seguido por un momento de arrepentimiento, alabanza llena del Espíritu Santo, y la oración en unísono. Palmoteos durante la oración de esa noche reflejaron el intenso deseo de los pacientes por recibir las respuestas y sanidades de Dios.

Después que oró por los enfermos desde el púlpito, el Dr. Lee bajó y oró por cada enfermo. Cerca de 1,700 pacientes abarrotaron el área del frente del Santuario para recibir la oración del Dr. Lee, y la sesión de oración por los enfermos se realizó con rapidez y terminó aproximadamente a las 3:40 a.m., cerca de 20 minutos antes al tiempo establecido (4 a.m.) para terminar el Servicio.

La parte baja del escenario del Santuario Principal se llenó con cerca de 170 personas, que se habían sonrojado como si estuvieran ebrios del Espíritu Santo, deseando dar testimonio de la sanidad de Dios que acababan de recibir. El resto de la congregación se regocijaba mientras aquellos en el escenario confesaban "haber recibido el fuego

del Espíritu Santo", "haber sentido frío cerca del área dañada", o "estar convencidos de la sanidad recibida". Desafortunadamente, a causa del corto tiempo disponible, dos tercios de la gente en el escenario no pudieron dar testimonio.

Las obras del Espíritu Santo continúan

Estos son solamente una pequeña porción de todos los testimonios recibidos. Muchos otros han testificado desde entonces por haber recibido la sanidad de Dios en artritis, esquizofrenia, herpes zoster, problemas de circulación, empiema, osteoporosis, secuelas de accidentes de tráfico e intoxicaciones por gas, cataratas, problemas de habla, derrame cerebral, distrofia de la cornea, dolor en las articulaciones de las manos y los pies, discos, tinnitus, temblor en las manos, desgaste del metabolismo, nódulos en las cuerdas vocales, xeroftalmia, coleditiasis, hombro congelado (capsulitis adhesiva), enfermedades del corazón, desorden intestinal nervioso, cáncer de colon, desmorrexis, cáncer de seno, enfermedades alérgicas de la piel, mioma uterino, quistes ovaricos, aborto habitual, Hepatitis A, ictericia, epilepsia, asma bronquial, esofagitis, y tuberculosis pulmonar, solo para nombrar unas pocas. Los testimonios están siendo recibidos hasta este día.

La Cruzada Especial de Sanidad Divina fue una escena de bendición que dio testimonio de la veracidad de la palabra de Dios, "Jesucristo es el mismo ayer, y hoy, y por los siglos" (Hebreos 13:8).

archivado por Jennifer Lim (manminnews@hotmail.com)



Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee en aquí

Ministerio del Dr. Lee

en Latinoamérica (Perú)
(Centro de Misión Manmin)
TEL: 511-265-3692
e-mail: misionmanmin@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras.
/ Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.

Puede mirar "La Medida de la Fe" por Enlace en su casa.

Domingo	6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panama	Jueves	2:00 pm: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá
Domingo	7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, Mexico	Jueves	3:00 pm: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, Mexico
Domingo	8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil	Jueves	4:00 pm: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo	9:30 am: Paraguay, Argentina	Jueves	5:00 pm: Paraguay, Argentina
Domingo	10:30 am: Uruguay, Brasil	Jueves	6:00 pm: Uruguay, Brasil

Usted puede recibir las vigiliyas de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.or.kr/spanish
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica (Perú) / (511)265-3692, misionmanmin@hotmail.com, latinomanmin@gmail.com